

Les Amis de Tous les Enfants du Monde

→ UNE CHORALE PAS COMME LES AUTRES



Huit **enfants**, de 9 à 13 ans, **chantent** pour éveiller dans le cœur de chacun l'**Espérance** en un **monde meilleur** et l'**attention** aux **enfants** du monde les plus démunis. Très appréciés là où ils passent, ils portent un message de **Solidarité**, de Partage, de Paix et d'**Amour**, aux petits et aux grands...

→ UN GROUPE D'UNE GRANDE EXPÉRIENCE

Plus de **150** albums, soient près de **1400** chansons enregistrées...
De nombreuses **participations** en **radio** et à la **télévision**...
Des **centaines** de représentations **partout en France** et ailleurs.

→ UN SPECTACLE D'UNE RARE QUALITÉ

Les jeunes "troubadours" vous proposent de vivre **1h30** d'enchantement, en **chansons**, en **sketches** et en **images**, autour d'une agréable mise en scène, sous le feu des projecteurs.



→ UN GRAND MOMENT DE BONHEUR

Malgré leur jeune âge, les enfants savent être à la fois sérieux et rigolo, critiques et poétiques, et ils vont vous raconter la "vraie vie", revue et corrigée par leurs yeux amusés.

Ils joueront **YAQUOI, DERRIERE L'ECRAN ?**, une comédie musicale écrite par **Gaëtan de Courrèges**, et vous emmèneront dans une grande et belle aventure humaine.

UNE SOIRÉE À PARTAGER EN FAMILLE.



**VENEZ NOMBREUX...
INVITEZ VOS AMIS...**

ENTREE GRATUITE - PARTICIPATION VOLONTAIRE

Tous les membres de notre association sont bénévoles. La collecte faite à l'entracte est essentiellement destinée à aider des enfants en difficulté, en France et aux Philippines.

www.ate-m-asso.org